
令和2年2月1日 ～ 2月29日

2月1日 土

2月2日 日

2月3日 月

2月4日 火

2月5日 水

2月6日 木

2月7日 金

2月8日 土

2月9日 日

2月10日 月

2月11日 火

市 長 動 静

-

平野家告別式

中小企業支援に関する協議

宇野睦市商工会長、藤岡功藤岡木工所代表取締役らと面談

村瀬伊織市グラウンドゴルフ協会会長、杉山茂樹会計からグラウンドゴルフ場
整備に関する要望書を受領

国島太佳生氏と面談

副市長らと協議

安江修平株式会社市川工務店代表取締役専務らと面談

小林裕美子岐阜女性平和委員会委員長らと面談

岐阜県土地改良事業団体連合会理事会

関西岐阜県人連合会・大阪岐阜県人会合同新年会

岐阜保健所主催市災害時連携ミーティング

林延彦株式会社オンダ製作所常務取締役らが2019年度省エネ大賞経済産業大
臣賞受賞の報告

須田雅之岐阜県市町村職員共済組合事務局長と共済組合事務に関する打ち合わせ

政策調整会議

吉村和彦ハビックス株式会社代表取締役らから環境パトロール用自動車の寄贈
に対し、感謝状の贈呈

尾関律子NPO法人ドングリ会理事長らと面談

東京2020オリンピック聖火リレー県内走行ランナーに内定した恩田聖敬株式
会社まんまる商店代表取締役が表敬訪問

副市長らと協議

粂野真一郎国土交通省中部地方整備局岐阜国道事務所長らと面談

新井孝雄総務省中部管区行政評価局長、桑原富昭岐阜行政監視行政相談セン
ター所長らと面談

本巣・山県支部行政相談員自主研修会にて挨拶

令和２年度水源林造成事業予算に関する要請活動及び意見交換会

-

高富中央公民館生涯学習フェスタ

市戦国・大桑城シンポジウム

岐北衛生組合議会定例会

アジア原紙株式会社本社移転に伴う起工式

岐阜県市町村職員共済組合理事会

-



2月12日 水

2月13日 木

2月14日 金

2月15日 土

2月16日 日

2月17日 月

2月18日 火

2月19日 水

2月20日 木

2月21日 金

東海環状自動車道山県IC開通イベントに関する打ち合わせ

山県市新型コロナウイルス肺炎警戒本部員会議

東海地区共済組合理事協議会

東海環状自動車道山県IC開通イベントに関する協議

岐阜地域広域圏協議会

岐阜連携都市圏推進会議

副市長らと協議

市議会定例会議案等打合せ

東海環状自動車道山県IC開通イベントに関する協議

山田貞夫山県市成年後見支援センター施設検討委員会委員長及び栗山昌治副委
員長から市成年後見支援センターの設立に関する協議結果の報告

-

市重要無形民俗文化財舞台公演会

長屋和晃酒造LIVE実行委員会代表らから長野市への復興義援金を日本赤十字
社岐阜支部山県地区長として受領

早矢仕煇市体育協会会長、小栗修司同会副会長と面談

市歴史観光PRイベントに関する事前協議

市さくらカンパニー認定式に関する事前協議

県市町村職員退職手当組合資金管理委員会

県後期高齢者医療広域連合議会定例会

東海環状自動車道山県IC開通イベントに関する協議

バスターミナルに関する協議

JR名古屋駅にて市歴史観光PR 展～岐阜の「やまがた」ってどんなとこ？～に
出席

市新型コロナウイルス肺炎警戒本部員会議

臼井はる子さんへ100歳お祝い

公益社団法人岐阜県緑化推進委員会通常理事会

市新型コロナウイルス肺炎警戒本部員会議

市総合計画審議会及び市まち・ひと・しごと創生会議の竹内治彦会長から答申
書を受領

岐阜北ライオンズクラブ例会

須田雅之岐阜県市町村職員共済組合事務局長らと第１６９回岐阜県市町村職員
共済組合組合会に関する打ち合わせ

岐阜新聞・岐阜放送懇談会

戸部哲哉北方町長と面談

市さくらカンパニー認定式



2月22日 土

2月23日 日

2月24日 月

2月25日 火

2月26日 水

2月27日 木

2月28日 金

2月29日 土

-

-

-

市新型コロナウイルス肺炎警戒本部員会議

市議会全員協議会

東海環状自動車道山県IC開通イベントに関する協議

各務用水土地改良区小林ひろし理事長と面談

日本損害保険協会主催「第１６回小学生のぼうさい探検隊マップコンクール」
入選者が受賞報告

市出産祝金贈呈式

令和２年第１回市議会定例会議案説明会

第９１回全国市町村職員共済組合連合会総会

議会提案説明に関する打合せ

早矢仕煇市体育協会会長、鷲見明俊同協会理事長と面談

県市町村職員共済組合理事会及び組合会

県新型コロナウイルス感染症対策市町村長会議

恩田康雄市消防団長と面談

市新型コロナウイルス肺炎警戒本部員会議

森田順子岐阜新聞岐阜放送クリエイト株式会社顧問らと面談

市議会定例会

服部秀洋下呂市長と面談

-


